nos separamos haciendo tristes presagios; hoy, como podreis apreciar en seguida, tenemos motivos para separarnos de aquí halagüeñamente esperanzados.

Voy, pues, á exponer el estado de nuestra Conferencia, y á enumerar las obras llevadas á cabo desde la última Junta general.

La Conferencia consta actualmente de 117 socios, clasificados de esta manera:

| Activos    |  |  |  | 40 |
|------------|--|--|--|----|
| De honor   |  |  |  | 29 |
| Honorarios |  |  |  | 48 |

Desde la última Junta han ingresado en la Conferencia 18 socios activos, 4 de honor y 20 honorarios; total, 42.

Han sido dados de baja: un socio activo, tres de honor y tres honorarios; total, siete.

Además, un socio honorario ha pasado á ser activo, y otro activo á honorario.

Desde la última Junta se han adoptado 12 familias pobres, siendo 22 las que se han tenido adoptadas. Han sido dadas de baja 11 familias, quedando en la actualidad otras 11.

Gracias á Dios no tenemos que consignar el fallecimiento de ningún pobre adoptado.

18 es el número máximo de familias pobres que se ha visitado en una semana, y 11, que es el actual, el mínimo.

El promedio de pobres que corresponde a la semana, es 13.

## ESTADO DE FONDOS

|               | , .                     | Pesetas.        |        |
|---------------|-------------------------|-----------------|--------|
| Existencia en | la última Junta general |                 | 147'38 |
| Ingresos      | Colectas ordinarias     | 104.68<br>65.50 | 297'30 |
|               | 444'68                  |                 |        |